



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
POLITEKNIK PERTANIAN NEGERI PAYAKUMBUH**

Jalan Raya Negara KM. 7 Tanjung Pati Kode Pos 26271  
Kecamatan Harau, Kabupaten Lima Puluh Kota- Sumatera Barat  
Telepon (0752)7754192- Faksimile (0752)7750220  
Surel : sekretariat@politanipyk.ac.id Laman : http://politanipyk.ac.id

**SURAT EDARAN**

Nomor : **6** /PL25/SE/2020

Tentang

**Tata Cara Pemulangan Mahasiswa Magang Terkait Kondisi Wabah Covid-19**

Menyikapi perkembangan kondisi diberbagai daerah terkait dengan wabah Covid-19, dengan ini disampaikan bahwa Direktur Politeknik Pertanian Negeri Payakumbuh mengambil kebijakan tentang Tata Cara Pemulangan Mahasiswa dari Lokasi Magang sebagai berikut:

1. Mahasiswa yang akan pulang magang harus berkoordinasi dengan koordinator PKPM Program Studi terkait dengan jadwal kepulangan (hari, tanggal, jam meninggalkan lokasi, jadwal pesawat/kendaraan yang digunakan serta lokasi yang dituju) dengan mengisi link: [https://bit.ly/pernyataan\\_pulang\\_magang](https://bit.ly/pernyataan_pulang_magang)
2. Mahasiswa harus mengikuti dan mematuhi seluruh prosedur dalam proses keberangkatan pulang baik di bandara/ terminal bis atau perbatasan antar kota dan mahasiswa segera melaporkan pada koordinator PKPM Program Studi jika pada kondisi tersebut ditemukan masalah terhadap kesehatan yang membutuhkan penanganan di lokasi.
3. Sesampainya di lokasi tujuan (rumah/kampung halaman), dalam jangka waktu 2 x 24 jam mahasiswa harus segera melaporkan/memeriksakan diri pada Rumah Sakit/Puskesmas/posko-posko penanganan Covid-19 terdekat (mahasiswa harus mengisi link: [https://bit.ly/unggah\\_surat](https://bit.ly/unggah_surat) sebagai bukti telah melakukan pemeriksaan kesehatan).
4. Mahasiswa harus melakukan karantina mandiri selama 14 hari sejak sampai di rumah/kampung halaman dan tidak dibenarkan datang ke lingkungan kampus/ tempat kost selama masa karantina.
5. Mahasiswa diharuskan melaporkan perkembangan kesehatan kepada koordinator PKPM Program Studi minimal 1 kali dalam 2 hari.

Demikian disampaikan agar dapat menjadi perhatian dan dilaksanakan.

Tanjung Pati, 26 Maret 2020

Direktur,



Ir. Elvin Hasman, MP  
NIP. 196306291992031002